

ハーモニー

No.
119

令和7年2月17日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341

パーエフェクトは出なかつたものの楽しく投輪

シニア輪投げ大会で久しぶりの交流



鮎貝地区社会体育振興会（小口裕之会長）主催の第30回シニア（60歳以上対象）輪投げ大会が1月16日に開催され、参加希望者27名が5年ぶりの団体戦と個人戦で競い合いました。その結果、団体戦では深山チームが優勝。個人戦では、3回の投輪とも一本が入らず、パーエフェクトを逃したものの、安定した投輪を見せてくれた山口孝一さんがみごと優勝されました。受賞された方々は下記の通りです。おめでとうございます。

また閉会式では、91歳で参加された高岡の村上進さんと小口周市さんに記念品が送られました。お二人とも投輪の感触を楽しみながら一投一投集中してプレーしていました。



団体の部

- 第1位 深山チーム
- 第2位 箕和田チーム
- 第3位 柏原チーム

男子の部

- 第1位 山口孝一（森合）
- 第2位 樋口隆三（深山）
- 第3位 小口正志（箕和田）
- 第4位 樋口郁文（森合）
- 第5位 大滝権一（高岡）

女子の部

- 第1位 渡辺嘉子（八幡）
- 第2位 樋口さと子（深山）
- 第3位 伊藤貞子（神明町）
- 第4位 山口まち子（森合）
- 第5位 樋口梅代（深山）

あゆかい夢彩 雪紅い

第6回 しらたか雪紅り わくわくシア



鮎貝で冬のイベントをやりたい!という想いから企画された「あゆかい夢彩(ゆめいろ) 雪紅り」。今年は2月1日(土)、白鷹町内各所で開催された「しらたか雪紅り」にあわせて、地域交流広場を会場に開催し、冬の澄んだ夜空の下、多くの来場者が訪れ、温かな交流と幻想的な灯りが広がるひとときとなりました。

イベントでは、鮎貝小学校の子ども達が「自分の将来の夢」や「まちの未来」をテーマに描いた作品を灯籠(夢紅り灯籠)として展示。それぞの灯籠には、子ども達の希望や願いが込められ、会場全体を温かく照らしました。また、会場内では、四季の郷駅で楽しむ会の有志の方々に200人分もの豚汁と甘酒の振る舞いにご協力いただき、心も身体も暖まるおもてなしをしていただきました。

さらに、空に浮かべるランタン「宙紅り(そらあかり) ランタン」の一斉リリースも実施。LEDで光るやさしいランタンの灯りが参加者の手によって一齊に夜空へと放されました。静かに昇っていく光景は、息をのむような美しさで、夜空に舞うランタンを見守る来場者の表情には、自然と笑みがこぼれていきました。そして、イベントのフィナーレは冬の夜空を彩る花火の打ち上げ。冬ならではの澄んだ空気の中、力強く響く花火の音と、美しく広がる光の華が夜空を彩り、会場を幻想的な雰囲気で包み込みました。

初開催となつた「あゆかい夢彩雪紅り」は、多くの方々にご参加いただき、大盛況のうちに終了しました。今後、鮎貝の冬の風物詩として定着し、地域の皆さんとともに育てていけるよう、さらに充実した内容で開催していきたいと考えています。引き続き、皆さんのご協力とご参加をお待ちしています!



鮎貝まちづくりサポーター会員募集

まちづくりサポーターとは？

鮎貝地区まちづくり協議会の委員として、3つの部会のいづれかに入っていただき、会議やイベント、文化活動などの企画や運営をしていただきます。



活動期間はどのくらい？

令和7年4月から2年間です。
仕事など各自の都合で欠席の場合もあります。



3つの部会から選べます

各部会員は組織代表者とサポーターで構成されます。



くらし部会

地域住民が安心して暮らせる生活環境を整えることを目指します。
安全対策、高齢者支援、空き家の活用、環境保全を通じた地域の安心感を向上させる部会です。

魅力づくり部会 (旧まなび部会)

地域資源の活用による地域魅力の向上を目指します。
観光、農業、歴史・文化遺産、桜など多面的な地域の魅力を掘り起こし、内外に発信させる部会です。

つながり部会 (旧まちおこし部会)

コミュニティの再生と住民相互交流の促進を目指します。
交流イベントや住民相互支援、オンラインコミュニティ構築、地域組織のサポートをする部会です。

申込み：3月10日（月）までハーモニープラザにお願いします。お待ちしております。

これからの主な行事予定

- 2月18日（火）映画上映会
- 20日（木）みそづくり教室
- 21日（金）まちづくり協議会三役会
- 3月 4日（火）～7日（金）申告相談
- 7日（金）くらし部会



鮎貝地区の3歳児以上のお子さんが描いた絵をハーモニープラザに展示致しますので、この機会にぜひ見に来てください。

- ◇期 間 2月17日（月）～21日（金）
- ◇時 間 午前9時～午後5時まで
- ◇場 所 ハーモニープラザ 多目的室

鮎っ子通信

令和七年もどうぞよろしくお願ひいたします

鮎貝小学校長 色摩信司

一月七日（火）鮎貝小学校第三学期が始まりました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。昨年度は、暖冬・少雪のため実施できなかつたスキー教室が今年度は順調に行うことができています。雪国で育つ子供の冬のスポーツに、保護者の皆様からの協力をいただきながら取り組んでいます。

一月十六日（木）令和七年度鮎貝小学校新入生

一日入学が行われました。鮎貝小学校には、十
三名のお子さんが入学予定です。

当日は保護者の方々への説明会があり、新入生
は五年生との交流、そして今年度も白鷹町よりラ
ンドセルの贈呈がありました。とつても元気よく
返事ができる十三名でした。もうすぐ令和七年度の春がやつてきます。十三名

の新入生の皆さん、お待ちしています。

一月十七日（金）白鷹町ホストタウン国際交流事業で、中国野球
スポーツ少年団の皆さんと鮎貝小学校五年生の交流会が行われまし
た。中国野球スポーツ少年団の皆さんから、五

年生にパンダのぬいぐるみ、学校には記念品を
いただきました。



～駐在所からのお知らせ～

フィッシング詐欺にご注意ください

フィッシングメールの手口は、実在する金融機関、クレジットカード事業者等を騙ったSMSや電子メールを送信し、様々な理由をつけてURLからフィッシングサイトに誘導します。

そのサイトにアクセスした人に個人情報、クレジットカード情報等を入力させ、盗むものです。

【犯罪被害に遭わないために】

- SMSや電子メールに記載されたURLはクリック・タップはしない
- 携帯電話会社等の迷惑メッセージブロックを活用する。
- 生態認証を活用する。
- ID・パスワードの使いまわしはしない。
以上を徹底してください。

白鷹西駐在所 長岡巡査部長

町県民税の申告相談

お忘れなく！

月 日	午 前	午 後
3/4 (火)	鮎貝3・4 鮎貝14	鮎貝10・12
3/5 (水)	鮎貝1・2	鮎貝11 高岡2・深山2
3/6 (木)	鮎貝7・8 鮎貝9	鮎貝5 高岡1・深山1
3/7 (金)	鮎貝13	鮎貝6・15

【会 場】ハーモニープラザ

【開館時間】午前8時30分

【受付時間】

午前の部： 8時45分～11時

午後の部： 11時45分～15時

相談開始:午前の部9時・午後の部13時